
Ergebnisprotokoll des 

4. Jugendforums in Lengerich 

 

 
Top 1 – Anwesende 
 
Dieter Teepe begrüßt die ca. 70 Anwesenden Kinder und Jugendliche. 

 

Als Vertreter der Stadt waren anwesend:  Herr Wiethölter 

       Bürgermeister Prigge 

       Reinhild Bücker-Ottehenning 

 

 

Top 2 – Begrüßung 
 
Dieter Teepe erläuterte den Anwesenden kurz die Funktion des Jugendforums und gab einen 

Rückblick auf die beiden bisherigen Treffen. Als wesentliche Ergebnisse der 

vorangegangenen Sitzungen wurden die Schaffung der Skaterbahn, die Graffiti-Wand am 

Jugendzentrum sowie die Radwegbeleuchtungen hinter dem Friedhof herausgestellt. 

 

Anschließend wurde von Herrn Teepe das Motto des diesjährigen Jugendforums 

„Farbe bekennen in Lengerich“ 

mit kurzen Erklärungen, was darunter zu verstehen ist, den Anwesenden erläutert. 

 

 

Top 3 – Themendiskussion 
 
Nachfolgend werden die Hauptaussagen des dritten Lengericher Jugendforums vom 

21.06.2001 nach Themen gebündelt wiedergegeben: 

 

 

Vorschlag 1: 
Es sollten mehr Aktionen im Vorfeld mit Musik, -Sport- u. Hip-Hop Veranstaltungen 

durchgeführt werden. 

 

Vorschlag 2: 
 Etwas zusammen für Lengerich tun als Lengericher 

 

 Beispiele: 

• Das Internet als Integrationshilfe 

• Die Politiker mehr zum Thema „Faschismus in Lengerich“ sensibilisieren 

• Aufeinander mehr zugehen 

• Ein gemeinsames Zeltlager (evtl. in Niedermark) durchführen 

• Einen Hip-Hop u. Breakdance – Workshop anbieten 

• Einen Wettbewerb mit Bildern und Plakaten (in kleinen Gruppen) zum Thema 

Faschismus in Lengerich starten. 



 

Top 4 Allgemeine Themen, Wünsche, Äußerungen 
 

• Während der Diskussion unter Top 3 wurde von einer Teilnehmerin auf die wichtige 

Arbeit des Jugendzentrums hingewiesen und darum gebeten, dass die Politik das 

Jugendzentrum mehr als bisher unterstützen sollte. 

 

• Ein Teilnehmer wünscht sich eine Go-Kart-Bahn in Lengerich. Auf diesen Einwand 

konnte im Verlauf der Diskussion nicht weiter eingegangen werden. 

 

• Bürgermeister Prigge bemerkte unter Top 3, das die Politik auf die Problematik des 

Rechtextremismus in Lengerich bereits aufmerksam geworden ist und z.B. in Form 

der Ordnungspartnerschaften reagiert hat. 

 

 

Da die anwesenden Teilnehmer überwiegend im Kindesalter waren und sie mit der Thematik 

überfordert schienen, kamen keine weiteren Diskussionspunkte bzw. Anregungen zustande. 

Herr Teepe schloss dieses Jugendforum mit der Ankündigung des darauf folgenden 

musikalischen Teils in Form von Hip-Hop und Breakdancedarbietungen. 

 

 

Lengerich, den 13.07.2001 

 

 

__________________________________ 
Manfred Harder 

 

 
 

 


